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Le chemin de la paix
Le Moyen-Orient est aujourd’hui en proie à un chaos de haine et de violence. Or, le chemin de la paix a été brièvement rétabli
dans la région en 1981, jusqu’à ce que des terroristes assassinent le président égyptien parce qu’il recherchait la paix.
Découvrez comment sa tentative courageuse de parvenir à la paix nous enseigne des leçons vitales sur la vie et sur l’avenir.

Gerald Flurry
28/12/2023

Transcription de la Clef de David

Le 6 octobre 1981, l’Égypte organisait son défilé annuel de la victoire pour célébrer la traversée du canal de Suez par l’Égypte
lors de la guerre du Kippour de 1973. Le président Sadate était présent. On lui a proposé une escorte militaire, mais il a
refusé. Il a dit : Non, je n’en ai pas besoin et je n’en veux pas. Ce sont mes fils. Ses ennemis, y compris des membres des
Frères musulmans—l’organisation même qui prend le contrôle de l’Égypte aujourd’hui—le savaient, et ils avaient tout planifié
avec soin. Des Mirage de l’armée de l’air égyptienne ont survolé la foule à très basse altitude et leur bruit était si fort qu’il était
difficile d’entendre quoi que ce soit. À ce moment-là, un groupe d’hommes dirigé par l’un des lieutenants de Sadate descendit
de l’un des camions de l’armée. Le lieutenant, au lieu de saluer son président, lui lança trois grenades, et les autres hommes
tirèrent avec des fusils d’assaut. Quelques heures plus tard, Sadate, blessé, fut déclaré mort. Tout cela avait été planifié de
manière professionnelle et programmé avec précision. M. Sadate aurait dû être plus prudent, car apparemment, il n’avait pas
de fils aussi loyaux qu’il le pensait.

C’est donc une chose dont nous devons être conscients aujourd’hui. Très peu de gens se souviennent de la raison pour
laquelle il fut assassiné. Pourquoi fut-t-il tué de la sorte ? C’était parce qu’il essayait d’apporter une certaine mesure de paix à
ce monde, et les gens n’en voulaient pas, certainement pas en Égypte, à l’instar des autres nations arabes.

Pourquoi ce monde agirait-il de façon si violente et si mauvaise face à quelqu’un qui propose un pacte de paix, et qui met en
lumière un chemin menant à la paix pour ce monde en proie à la guerre, à la violence et à toutes sortes de maux ? C’était
unique au monde. Très peu de gens, voire personne, n’avaient déjà vu quelque chose de semblable.

Considérez l’état du Moyen-Orient aujourd’hui, et ce qui s’y passe. Pourquoi n’a-t-on pas tiré les leçons de ce que Sadate a
commencé ? Pourquoi ne peut-on pas le faire ?

Ma brochure intitulée La voie de la paix : rétablie momentanément, montre qu’Anouar el-Sadate est la principale personne à
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l’origine de cette initiative, et qu’il donnait vraiment l’exemple de la paix, montrant comment rétablir la paix au Moyen-Orient,
et ce il n’y a pas si longtemps. Et pourtant, les gens ont réagi de manière violente, pire que ce que certains auraient pu
imaginer. Mais d’autres s’attendaient à quelque chose de ce genre. Quoi qu’il en soit, nous aurons la paix très bientôt, parce
que Jésus-Christ l’apportera sur cette Terre dans très peu d’années.

Mais réfléchissez à ce sujet au fur et à mesure que nous le parcourons, et je pense que vous verrez que cette paix a une
sorte de commencement fondé sur la Bible ; juste le commencement. Cela allait dans ce sens, dans la direction approuvée
par la Bible, je pense.

Voici ce que j’ai écrit dans ma brochure : « La visite de M. Sadate à Jérusalem fut qualifié par M. Armstrong d’“ouverture de
paix la plus incroyable des temps modernes”. Il déclara : “Après quatre guerres acharnées contre Israël en 30 ans, le
Président Anouar el-Sadat a fait quelque chose d’inouï ! Le 20 novembre 1977, il a déclaré la paix, et non la guerre ! Au
mépris d’un danger personnel extrême et d’un risque politique sans précédent, le président égyptien fit une visite personnelle
courageuse à Jérusalem afin de s’adresser en toute sérénité à la Knesset israélienne. C’était l’ouverture la plus
sensationnelle pour la paix internationale faite par un chef d’État à notre époque”, a écrit M. Armstrong. »

Mais pourquoi faut-il un tel sacrifice pour tenter d’apporter la paix dans ce monde ? Et en plus, ce sacrifice est accueilli par, eh
bien, les pires formes de violence. Ces gens étaient si violents les uns envers les autres ! Quelqu’un devait faire quelque
chose pour apporter la paix au pays à cette époque, il y a seulement quelques années. Et pourtant, les choses ne se sont pas
passées comme nous l’aurions souhaité.

Voici une autre citation : « Sadate se présenta devant la Knesset et dit : “Vous avez exprimé le souhait de vivre parmi nous
dans cette région du monde, et je vous dis en toute honnêteté que vous êtes les bienvenus parmi nous.” » Il était sincère,
mais cela n’a duré que peu de temps.

Mais si seulement le Moyen-Orient pouvait aujourd’hui pratiquer quelque chose de pareil, et avoir un nouveau début comme
ça, quel événement sensationnel ce serait ! Mais ce monde ne veut pas la paix. La paix ? Eh bien, ils ne connaissent pas le
chemin de la paix. Ils ne le connaissent pas !

M. Armstrong a également écrit : « “Il prévoit de construire un centre de paix mondial au pied du Mont Sinaï, emblème de la
paix entre toutes les nations et religions.” » Ce concept est unique ! Qui a déjà entendu parler de quelque chose comme ça au
milieu des guerres au Moyen-Orient ? Il y a eu de nombreuses guerres, et cela ne cesse de se répéter, encore et encore ! Ils
ne trouvent aucun moyen pour apporter la paix au Moyen-Orient ou au reste du monde. Qu’est-ce qui ne va pas ?
Évidemment, ce sacrifice de M. Sadate et ses partisans n’a pas valu la peine.

« « Si nous voulons comprendre la véritable signification de cette initiative de paix, il est important de fixer dans nos esprits
l’histoire étonnante de l’endroit où ce centre de paix devait être construit : le mont Sinaï, montagne de Dieu ! » C’est là qu’il
devait être construit, au pied de la montagne de Dieu ! Que savez-vous à propos de cela ? C’est là que la nation d’Israël
commença. Que savons-nous à ce sujet ? Que s’est-il passé sur le mont Sinaï, la montagne de Dieu, lorsque Dieu est
descendu sur cette montagne au milieu d’Israël ? Eh bien, ce fut un événement remarquable.

Compte tenu de l’état de ce monde, l’on penserait que tout le monde serait désespéré de trouver une sorte de paix qui
fonctionne, mais ce n’est pas ce qui se passe. Ce n’est tout simplement pas le cas, et il en est ainsi presque toujours.

Alors, M. Armstrong faisait des visites dans le monde entier ; il rendait visite à des rois et à des chefs d’État, et ce plus
fréquemment que quiconque, je pense, au cours d’une certaine décennie de sa vie. Il est allé partout, souvent par invitation,
parce qu’on le qualifiait même « d’ambassadeur sans portefeuille pour la paix mondiale». Les gens voulaient voir quel était
son plan pour apporter la paix. Il y avait des gens qui souffraient énormément et qui voulaient la paix, naturellement. Mais ce
n’est pas ainsi que les choses se sont passées en ce qui concerne le résultat.

Le président musulman Sadate et le Premier ministre Begin se sont donc réunis en 1977 et ont organisé les rencontres de
Camp David avec le président Jimmy Carter.

Mais qu’en est-il de la guerre au Moyen-Orient aujourd’hui entre l’Iran et ses mandataires ? Les mandataires se battent
vraiment contre Israël, et que pouvons-nous faire là pour apporter la paix ?

Maintenant, pensez à la présence de Jésus-Christ ; c’était le Christ à l’époque, ou Melchisédek, Celui qui devint plus tard
Jésus-Christ, c’est Lui qui descendit sur cette montagne et leur donna les Dix Commandements, et Il les écrivit sur ces
pierres avec Son doigt ! Ainsi Il leur délivra les Dix Commandements. Vous pouvez lire cela dans Exode 19. Il leur présentait
cela pour qu’ils servent d’exemple au monde entier sur la façon de vivre en paix ! Or, en réalité, Israël n’a jamais vraiment
obéi à Dieu. Il a continué à se rebeller contre le chemin de la paix. C’est incroyable !

Et si vous regardez l’origine de la dispute entre Arabes et Juifs, elle remonte jusqu’à Abraham, et elle est expliquée dans
cette brochure. Elle remonte jusqu’à Abraham ! Ils savent que cette histoire remonte à Abraham, mais ils ne vivent pas
comme Abraham, sinon ils auraient la paix ! Ils n’ont pas cela, et pourtant c’est possible. Ils parlent de toutes ces choses
merveilleuses, comme vous le voyez, eh bien, ils parlent d’Abraham ou des Accords d’Abraham, ou de toutes ces choses.
Ces trois peuples descendent tous d’Abraham ! Et pourtant, ils ne parviennent pas à instaurer la paix ! Ils n’agissent tout
simplement pas comme Abraham ! Ils n’obéissent pas à Dieu comme Abraham ! Donc il n’y a pas de paix ! Alors, où trouver la
paix ?

Eh bien, Dieu nous le dit très clairement.
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Quand on fait comme M. Sadate en se sacrifiant, en allant à la Knesset, c’est quelque chose de vraiment, vraiment unique au
monde ! Et oh, comme nous avons besoin d’artisans de paix dans ce monde ! Regardez toutes les bombes nucléaires autour
du monde ! Et notre problème numéro un est celui de la survie de l’humanité ! Et pourtant, nous ne cherchons pas la paix.

Et même Jésus-Christ a prophétisé que s’Il n’intervenait pas, tous les êtres humains seraient anéantis, tous tués ! Mais Il va
l’empêcher avant que cela n’arrive, même s’il y aura des souffrances si nous n’apprenons pas à nous tourner vers Dieu. Il y a
un chemin vers la paix, et Dieu a voulu que nous ayons la paix, et Il va nous donner la paix, malgré nous. Jésus-Christ vient
justement pour cela !

Mais voilà, Anouar el-Sadate voulait un Centre de la paix mondiale, et personne n’avait jamais rien fait de tel, ce qui a donné
lieu à de nombreuses nouvelles sensationnelles. Il y avait une conception artistique représentant le mont Sinaï, comportant
une église chrétienne, une mosquée et une synagogue, et tous ces bâtiments étaient réunis, en paix et tout le monde
travailleraient ensemble pour la paix. C’était un bon début. Un bon début.

Et aujourd’hui il semble que nous ne pouvons rien faire pour avoir la paix, et pourtant nous devrions nous précipiter pour
essayer de trouver un moyen d’apporter la paix dans ce monde ! Et pourtant, la Bible dit : ils ne le connaissent pas le chemin
de la paix.

Voyez-vous des éducateurs qui parlent de la façon d’avoir la paix ? La connaissent-ils ? Eh bien, ils pensent connaître, mais
ils n’arrivent jamais à trouver la paix ! Le système d’enseignement de ce monde ne connaît pas le chemin de la paix, c’est ça
le problème.

Alors, je vais vous citer quelque chose que M. Armstrong a écrit. En 1981, il écrivit un article intitulé : « Le Mont Sinaï et
Jérusalem préfigurent maintenant la paix mondiale » ! M. Armstrong y croyait et a même donné 100 000 dollars pour aider
M. Sadate à démarrer ce projet. Il était très impliqué dans ce projet, et peut-être que vous vous demandez pourquoi. Eh bien,
nous pensons qu’il y a une raison pour laquelle cela s’est produit, parce que M. Armstrong était certainement un homme de
Dieu et un homme de paix mondiale, et de nombreux dirigeants ont reconnu ce fait, et l’ont même appelé « l’ambassadeur
sans portefeuille pour la paix mondiale ». Ils le qualifiaient ainsi encore et encore.

Je poursuis maintenant l’extrait de cet article : « “Est-ce possible ? Les événements des années 1980 au Mont Sinaï et à
Jérusalem sont un prélude réel à la paix mondiale à venir bientôt !” Dans cet article, M. Armstrong écrivait sur la façon dont le
Moyen-Orient était un chaudron bouillant de mal. » C’était tout simplement un chaudron contenant toutes sortes de violences
et de maux ! Et, « “Pourtant, de l’actuelle flambée des émotions émerge maintenant un prélude à la paix mondiale finale pour
la première fois depuis que l’humanité a habité la Terre !” »

Il y a en cela une signification réelle pour le monde entier, et c’était bien un prélude à la paix mondiale, mais bien sûr,
M. Armstrong savait que tout cela était prophétisé, et il savait ce qui allait arriver, mais il essayait toujours d’aider l’humanité à
aller dans ce sens. Et peut-être qu’ils pourraient se repentir, et nous n’aurions pas la Grande Tribulation et le Jour du
Seigneur pour faire voir aux hommes qu’ils ne peuvent pas apporter la paix, et ils se battent contre Dieu, qui nous montre
comment avoir la paix.

Pourquoi cette petite Église et M. Armstrong ont-ils été invités à faire partie de ce projet ? J’imagine que c’était en raison de
ce qu’il faisait, en rendant visite aux rois et aux chefs d’État du monde entier. Ils voulaient qu’il fasse partie de ce projet, et il
voulait en faire partie. Mais il y avait quand même cette réaction violente.

M. Armstrong a déclaré : « Le centre et son emplacement au pied du mont Sinaï sont tous deux symboliques de la paix. Je
suis honoré d’y participer. » Et il a dit que « le centre mondial de la paix doit être construit à la base du mont Sinaï, car là il a
une signification qu’il ne pourrait avoir nulle part ailleurs sur terre ». Il ne pouvait pas y avoir de meilleur endroit que de le
placer au pied du mont Sinaï !

Je voudrais vous lire encore un peu de cela avant de conclure, parce que nous avons vraiment besoin de comprendre un peu
ce qui se passa lorsque Dieu est venu sur cette Terre, au Mont Sinaï, et a commencé son alliance avec Israël, afin que ce
peuple serve d’exemple pour le monde en matière d’apporter la paix ! Et ils ne l’ont jamais vraiment fait. Ils ne l’ont tout
simplement pas fait.

M. Armstrong était donc certainement enthousiasmé par tout cela. Il voulait voir les gens faire des efforts dans le sens de la
paix, la vraie paix.

Le verset 8 d’Ésaïe 59 dit : « Ils ne connaissent pas le chemin de la paix » ; ils ne le connaissent donc pas, et ils ont besoin
que quelqu’un leur montre comment apporter la paix au monde. Mais cela exige des sacrifices ! Il faut se sacrifier pour cela.

Notez Exode 19 verset 3. Il est dit que Moïse, leur chef, est monté sur la montagne et a parlé à Dieu. Il voulait lui parler de
Son mode de vie et des Dix Commandements.

Exode 19, versets 10 et 11, parle de sa venue sur cette terre, et remarquez ce qui s’est passé aux versets 16 et 17. Voici ce
qui s’est passé au mont Sinaï, et c’est pourquoi cet endroit était si significatif et aucun autre endroit au monde n’aurait pu
illustrer cela, à l’exception du mont Sinaï. Je pense que Dieu a inspiré cela, et je pense certainement que Dieu a inspiré
M. Armstrong à apporter ce message au monde, et le monde a certainement vu ce témoignage contre lui-même, mais n’a pas
accepté le message et ce que M. Armstrong enseignait, car il ne voulait pas l’écouter.

Verset 16 : « Le troisième jour au matin, il y eut des tonnerres, des éclairs, et une épaisse nuée sur la montagne ; le son de la

3 / 4



trompette retentit fortement ; et tout le peuple qui était dans le camp fut saisi d'épouvante. « Moïse fit sortir le peuple du camp,
à la rencontre de Dieu ; et ils se placèrent au bas de la montagne. » Des éclairs, des tonnerres, une montagne qui tremble et
un nuage épais qui les empêche de voir Dieu, sinon cela les aurait tués ! C’était spectaculaire, et il est triste que ce monde
n’en sache pas plus et ne se rend pas compte à quel point c’est sensationnel et merveilleux. C’est notre avenir ! Et il arrive
très bientôt, dans quelques années à peine ; il sera là. Vous allez le voir arriver. Vous n’avez qu’à lire ces écritures et à
attendre pour voir si cela arrive.

Au verset 13, où il est dit « la montagne », une meilleure traduction serait « la montagne de Dieu ». C’est la montagne de
Dieu ! Ils étaient là, au pied de la montagne de Dieu ! C’est bien de cela qu’il s’agit ! C’est la montagne de Dieu, un endroit
spécial comme rien d’autre sur cette terre !

Israël l’a même rendu à l’Égypte après le lui avoir pris. Je ne pense pas que ce soit la chose la plus sage à faire, de rendre un
endroit où se trouve le mont Sinaï et où Israël a erré pendant 40 ans. C’est pourtant ce qui s’est passé.

Mais quel départ phénoménal pour une nation ! Il n’y a jamais rien eu de tel sur cette Terre ! Et M. Sadate ne comprenait pas
vraiment ce qu’il faisait, mais Herbert W. Armstrong le comprenait bien, il comprenait ce que tout cela signifiait, et il croyait
que Dieu était impliqué dans tout cela. Vous voyez, c’est la montagne de Dieu ! Oh, que nous avons besoin d’en savoir plus
sur la montagne de Dieu et sur l’ancienne alliance dont Dieu leur a parlé.

Plus loin, dans Hébreux 8 verset 10, il parle de la nouvelle alliance. Permettez-moi de vous en lire un extrait. Il dit : « ...En
mettant mes lois dans leur esprit, je les écrirai dans leur cœur, et je serai leur Dieu, et ils seront mon peuple. » Il veut graver
en nous ces lois, cette alliance qu’Il fait maintenant avec Ses élus et qu’Il fera bientôt avec le monde entier, et Il veut mettre
Ses lois dans leur esprit et les écrire dans leur cœur, de sorte qu’ils pensent exactement comme Lui. Et ils auront la paix dans
ce monde, dans le monde entier et dans tout l’univers. Cela se produira très bientôt.

Élie était un peu découragé parce que Jézabel était sur le point de le tuer, elle essayait de le faire, elle a dit qu’elle le ferait, et
il s’est découragé après tout ce qu’il avait traversé. Alors, Dieu lui a dit, Je vais te ramener au mont Sinaï, et Dieu fit toutes
sortes de tonnerres et d’éclairs et tout le reste, mais Dieu n’était pas dans tout cela. Mais ensuite, Élie entendit une voix douce
et tranquille, la voix de Dieu. Dieu veut que nous écoutions tous cette voix. C’est ce qu’Il veut que vous fassiez et que je fasse
moi aussi, que nous écoutions cette voix de Dieu douce et tranquille. Et elle devient de plus en plus forte au fur et à mesure
que nous nous rapprochons de la seconde venue de Jésus-Christ, et tout cela était un symbole du merveilleux monde à venir.
C’est un exemple de ce qui va arriver sur la Terre ! C’est un emblème ! Et je pense que nous devrions tous y réfléchir et
examiner ces écritures, parce que c’est ce qu’elles disent, et elles nous disent ce qui va s’accomplir très, très bientôt.
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